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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  大垣養老高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年 ６月２４日（月） １４：００～１５：２０ 

    

３ 開催場所  大垣養老高等学校 同窓会館 

 

４ 参加者   会  長  林 新太郎   本校同窓会長 

副 会 長  久保寺 美佳    地域の住民 

委  員  清水 由美子   養老町議会議員 

西脇 泰一    特別養護老人ホーム「白鶴荘」施設長 

森島  千鶴    女性農業経営アドバイザー 

宇納 光好    藤井ハウス産業（株）総務部長 

                                                                    

              学 校 側   西脇 勝己     校長 

伊藤 由美子   事務部長 

久保田 滝敏   教頭  

髙﨑 博之   教務主任 

戸田 京介   生徒指導部長 

大野  宏    総合学科部長 

塚原 寿憲    農場長 

桂川 法生    寮務部長 

 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項）  

（１）第４次岐阜県教育振興基本計画について 

 

（２）学校運営の基本方針等について 

・教育目標と学校運営方針 

・教育指導の重点及び学校経営計画 

・学校組織編制 

・年間行事予定等 

 



（３）意見交流 

意見１：生徒数が減り、高校も選ばれる側になってくる。説明を受けた教育目標と学校運 

営方針、教育指導の重点及び学校経営計画は、しっかり練られており成果を期待 

している。  

意見２：資格取得をはじめ、魅力ある大養ブランドを生徒と一緒に作っていってもらいた 

い。 

意見３：地域の中で役に立てる人材の育成を願っている。  

意見４：部活動は今どのような状況か。 

        ⇒中学校では地域への移行が進んでいるが、本校は部活動が活発である。本校で 

は、部活動が教育上大切な役割を担っていると考えている。 

意見５：農業科・総合学科ともに様々な取り組みをしている。農業科と総合学科が併設し 

ている学校は全国でも珍しいので、併設していることを生かし、互いに足りない 

部分を補い、地域に学び、地域に愛される学校を目指してほしい。 

意見６：大養祭は一般公開とするのか。 

        ⇒今年度は一般公開としない。 

    

６ 会議のまとめ 

  第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の教育指導の重点及び学校経営計画につ 

いて承認が得られた。 

意見交換では、委員の皆様から学校への暖かいエールを戴いたので、地域と協働して目標達成 

に向けて行動できる地域の担い手となる生徒を育てるべく、魅力ある学校づくりを推進していき 

たい。 


